
Compte rendu de la réunion du Conseil régional de la Gaspésie et des Iles-de-la-Madeleine de 

l’Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic du Québec, tenue le 

17 avril 2024 au Club de golf le Gaspésien, 40, 28e rue ouest Ste-Anne-des-Monts. 

1- Mot de bienvenue et ouverture. 

Le président, Marcel Landry, souhaite la bienvenue aux membres présents et ouvre la 

réunion à 10 h. 

2- Présences : 

Marcel Landry, 
Jean-Pierre Johnson 
Marcel Giffard 

Pierre Michaud 
Raymond Marcoux 
Ann Béland 

Andrée Lapierre 
Linda Cyr 
Renaud Paquet 
Reinelde Landry 

Andrée bouchard 

Sont absents :  

Roger Cyr 

Yves Riffou 

Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

1- Mot de bienvenue et ouverture 

2- Présences 

3- Adoption de l’ordre du jour 

4- Lecture et adoption du compte-rendu du 12 mars 2024 

5- Suivi 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry  

7- Budget 2023-2024 

8- Prévisions budgétaires 2024-2025 

9- Recrutement 

10- Varia  

a) Liste des personnes dont le mandat vient à échéance 

b) Assemblée générale annuelle 

c) Calendrier des rencontres 

d) Formation base de données 

e) Revue Reflets 

11- Date et lieu de la prochaine assemblée 

12- Levée de l’assemblée 



3- CRGIM 2023-2024 22 : Il est proposé par Raymond Marcoux et résolu à l’unanimité 

d’adopter l’ordre du jour avec le varia ouvert.  

 

4- Lecture et adoption du compte rendu du 12 mars 2024: 

CRGIM 2023-2024 23 : Ann Béland propose l’exemption de la lecture du compte-rendu 

du 12 mars 2024, résolu à l’unanimité. 

 

CRGIM 2023-2024 24: Il est proposé par Andrée Lapierre et résolu à l’unanimité d’adopter 

le compte-rendu. 

 

5- Suivi  

- rabais pour les lunettes, Pierre Michaud est en communication avec madame Louise 

Bernier sur ce dossier. Monsieur Michaud propose de prendre entente avec madame 

Bernier afin que l’on puisse faire avancer ce dossier.  Monsieur Michaud tentera à 

nouveau de communiquer avec elle avant l’assemblée générale de cet après-midi. 

  

- Table de concertation des aînés, monsieur Landry n’a toujours pas réussi à rejoindre 

monsieur Bruce Wafer. Monsieur Landry tentera une approche avec la Table de 

bientraitance, pour ensuite faire le lien avec le nouveau président.  Madame Cyr 

tentera de voir à quel moment siège cette table et informera monsieur Landry. 

 

- Pièce de théâtre, on continue les démarches, un travail de révision des dépenses est 

en cours.  L’AQRP propose de faire le projet en deux temps soit 8 présentations dans 

un premier temps et 4 autres dans un 2e temps (Iles-de-la-Madeleine (2) Vallée de la 

Matapédia et La Pocatière). Lors de la prochaine assemblée générale qui se tiendra 

au Bas St-Laurent, le trésorier du provincial monsieur Laurent Lamoureux sera 

présent, il profitera de l’occasion pour rencontrer madame Solange Lévesque du Bas 

St-Laurent pour discuter de ce dossier.  Monsieur Landry se propose pour continuer 

à travailler ce dossier. Monsieur Michaud mentionne que madame Lorraine Blais 

pourrait être une ressource intéressante, celle-ci à participer à plusieurs projets de 

théâtre dans la région de Gaspé. 

 

- Activités de secteur  

o Aux Iles-de-la-Madeleine 1 personne s’est présentée pour le déjeuner 

o Côte de Gaspé 47 personnes présentes, les gens étaient très satisfaits, 

suggestion de faire une activité par saison 

o Avignon l’activité a été reportée au 7 avril, 16 personnes ont participé, les 

gens sont intéressés par d’autres activités, prévoir l’instauration d’une chaîne 

téléphonique 

o Rocher Percé, 21 personnes présentes, très satisfaites 

o Bonaventure reportée après avril 

o Haute-Gaspésie reportée après avril 



 

Pour les activités de secteurs, on doit réfléchir aux meilleures façons pour rejoindre le plus 

grand nombre de participants. (Utiliser les volets gratuits offerts comme Agenda, CHAU-TV 

etc.) 

 

6- Informations du président monsieur Marcel Landry :  

Monsieur Landry nous fait part des grands dossiers en cours tel que :  

 Coalition pour la dignité des aînés, 

  Loi 15,  

 Loi 126, 

 Tribune des retraités, 

 Projet de Loi C-319 – L’AQRP en commission parlementaire à Ottawa, 

 Rencontre entre l’Ordre des audioprothésistes du Québec et l’AQRP 

 Rencontre entre l’AQRP et le FCAAP 

 Etc. 

Monsieur Landry nous invite à prendre connaissance du document « Information pour les 

membres du conseil exécutif et les présidences régionales » (Annexe 1) 

 

7- Budget 2023-2024:   

Madame Cyr présente l’état des résultats 2023-2024 ainsi que le bilan vérifié (Annexes 2-3) 

CRGIM 2023-2024 25: Il est proposé par Raymond Marcoux et résolu à l’unanimité d’adopter 

l’état des résultats 2023-2024. 

 

8- Prévisions budgétaires 

Madame Cyr procède à la lecture des prévisions budgétaires pour l’année 2024-2025.  Le 

budget prévu pour la prochaine année est de 32 211,08 $ (Annexe 4) 

CRGIM 2023-2024 26: Il est proposé par Renaud Paquet et résolu à l’unanimité 

d’adopter les prévisions budgétaires. 

Nous recevons le budget pour la tenue de 5 rencontres (3-4 en présentiel et 1-2 via 
ZOOM).  Les rencontres devraient se tenir en septembre, décembre, janvier et février. 

Pierre Michaud suggère la tenue d’une assemblée générale aux 6 ans aux Iles-de-la-
Madeleine.  Il y a sûrement des sources de financement possibles (FOSIR, Fonds de 
développement BENEVA etc.) 

Cette rencontre pourrait permettre de faire du recrutement et de la promotion auprès 
des gens des Iles-de-la-Madeleine. 



Marcel Giffard suggère qu’une analyse soit effectuée pour la tenue d’une assemblée 
générale aux Iles-de-la-Madeleine. 

 

9- Recrutement 

Renaud nous informe que nous sommes à 413 membres actuellement, notre cible de 

recrutement est de 21 nouveaux membres pour 2024-2025. 

Renaud a rencontré le Directeur des ressources humaines du CISSS de la Gaspésie, 

monsieur Alain Vézina. D’un commun accord, il a été convenu qu’un répondant local soit 

identifié pour chaque secteur pour faciliter les communications pour le recrutement de 

nouveaux membres.  

 Côte de Gaspé     Marcel Giffard 

 Haute-Gaspésie   Renaud Paquet 

 Avignon-Bonaventure  Marcel Landry 

 Rocher Percé   Jean-Pierre Johnson 

De son côté, Andrée Lapierre a comme mandat de communiquer avec la direction des 

ressources humaines des Iles-de-la-Madeleine afin d’établir un contact 

10-  Varia  

a) Liste des personnes dont le mandat vient à échéance 

 
Côte de Gaspé 

Andrée Bouchard (secrétaire) 

Pierre Michaud (2e vice-président) 

Yves Riffou (administrateur) 

Avignon 
Reinelde Landry (administratrice) 

 

Rocher Percé 

Jean-Pierre Johnson (administrateur) 

Haute-Gaspésie 

Renaud Paquet (1e vice-président) 

b) Assemblée générale annuelle : Ce point sera discuté au conseil de cet après-

midi après les nominations. 

 

c) Calendrier des rencontres 2024-2025 : 

Fin mai, début juin 

Septembre 



Fin Novembre 

Janvier 

Mars 

ARA en avril 

 

d) Formation base des données  

Deux dates possibles soit : le 29 avril et le 6 mai 

Les participants seront : Pierre Michaud, Linda Cyr, Andrée Bouchard et 

Renaud Paquet 

 

e) Revue Reflets 

Pour la prochaine édition, Article sur la carte électorale de Pierre Michaud.  

Articles à venir, l’impact des Ursulines dans le milieu de l’éducation et le 

développement social et un article sur monsieur Jules Bélanger. 

 

11- Date et lieu de la prochaine rencontre 

Mercredi 26 juin 2024 à Gaspé. Lieu à déterminer 

12- Levée de l’assemblée 

CRGIM 2023-2024 27 : Il est proposé par Jean-Pierre Johnson résolu à l’unanimité de lever 

l’assemblée à 12 h 25. 

 

 

Original signé     Original signé 

 

___________________________                    ____________________________ 

Andrée Bouchard, secrétaire                            Marcel Landry, président 

 

 

 

 

 

 


